

Porprov Ke IX di Luwuk, Cabor Catur Morowali Target Minimal 5 Medali Emas Bakal Dikemas

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 11, 2022 - 09:47



Tim Atlet Cabor Catur Morowali Pose Bersama

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Perhelatan Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) Sulawesi Tengah Ke IX Tahun 2022 di Luwuk, Kabupaten Banggai resmi digelar.

Acara tersebut di buka langsung Wakil Gubernur Sulteng Drs. H. Ma'mun Amir,

yang turut dihadiri para pemimpin 13 daerah kabupaten/kota se- Propinsi Sulawesi Tengah. Bertempat di pelataran halaman kantor Bupati Banggai, Sabtu malam (10/12/2022).

Dalam event empat tahunan ini, Cabang Olahraga (Cabor) Catur Morowali ambil bagian dengan tekad tampil memberikan yang terbaik untuk Daerah berjuluk Tepe Asa Moroso itu.



Cabor catur Morowali dibawah asuhan Persatuan Catur Seluruh Indonesia (Percasi) Morowali, menurunkan para atlet terbaiknya untuk berlaga merebut hasil maksimal yakni minimal lima (5) medali emas dari jumlah total 12 medali emas yang diperebutkan.

"Di Ajang Porprov ini, Percasi Morowali menargetkan minimal 5 medali Emas Bakal kita kemas dan persembahkan untuk daerah kita tercinta kabupaten Morowali," tutur Ketua Percasi Morowali, Akrim S.Sos penuh optimis kepada Wartawan media ini di Luwuk.

Akrim menyakini, apa yang menjadi target Percasi Morowali adalah sesuatu yang logis dan bukan mengada-ada mengingat pemain yang diturunkan dalam ivent Akbar ini adalah para pemain terbaik dari yang terbaik.

Dikatakan Akrim, Dalam ivent ini Percasi Morowali menurunkan para atlet terbaiknya, yang sebelumnya telah dilakukan seleksi untuk mencari pemain terbaik di antara terbaik.



Kemudian, jauh sebelum menjelang pelaksanaan di hari H, para atlet ini sudah dilakukan pembinaan dan pelatihan ekstra yang mana pelatihnya didatangkan langsung dari luar Morowali.

"Olehnya, kita berharap para pemain terbaik ini akan memberikan yang terbaik untuk kabupaten Morowali," harap Akrim.

Senada penyampaian Manager Tim Cabor Catur Morowali, Tri Sentosa mengatakan bahwa Cabor Catur Morowali akan dapat merealisasikan target 5 medali emas, mengingat persiapan yang dilakukan selama ini sudah sangat matang.

"InsyaAllah target itu akan terwujud, mengingat kesiapan para atlet Catur Morowali yang selama ini sudah sangat begitu luar biasa," tutur Tri Sentosa yang di Amini Asisten Manager PATAR JS.

Selain itu, Tri sapaan akrabnya mengatakan bahwa selama ini dukungan Pemda Morowali dalam hal ini KONI Morowali dibawah kepemimpinan H. Arnita atau yang akrab dikenal H.Cica, sangat memberikan perhatian penuh kepada kepada atlet Morowali khususnya Cabor Catur Morowali.

Selama ini, kata Tri tim atlet Catur Morowali selalu mendapatkan kemudahan dari ketua umum KONI Morowali jika ada hal kesulitan yang sedang dialami oleh Cabor Catur Morowali.



Begitu pun dari pihak ketiga selaku sponsor, dalam hal ini para pengusaha dan investor yang telah berkontribusi untuk atlet Morowali patut di apresiasi dan sekiranya tetap memberikan dukungan penuh kepada atlet berprestasi yang mengukir medali untuk Morowali.

"Kita patut memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pihak ketiga yang telah berkontribusi untuk lancarnya event di Luwuk, khususnya kepada Ketua Umum KONI Morowali beserta seluruh jajarannya," ucapnya.

Ditambahkannya, untuk mencapai target 5 medali Emas selaku manager telah menyiapkan skema permainan handal dengan menurunkan atlet yang sudah berlevel Nasional.

Salah satu diantaranya Zacky Dhiaulhaq, disiapkan untuk bermain di kategori perorangan. Diharapkan bakal dapat mendulang 3 medali emas dari 3 kategori pertandingan yakni Catur klasik, Catur Cepat dan Catur kilat.

Bgitudpun di tim kategori beregu Putra, ada Tomi Suprianto dan kawan-kawan diharapkan dapat menyumbangkan minimal 2 medali Emas, baik di tim beregu itu sendiri maupun untuk pemenang papan terbaik.

"Jadi, harapan kita teman-teman ini berjuang semaksimal mungkin, kita berikan yang terbaik untuk kabupaten Morowali," pungkas Tri Sentosa yang saat ini menjabat selaku Direktur Perusahaan PT HAM Morowali.

Untuk diketahui, pertandingan Cabor Catur akan dimulai pada hari ini, Minggu (11/12/2022) pukul 14.00 Wita, yang di ikuti 13 kabupaten/kota se-Propinsi Sulawesi Tengah.

(PATAR JS)